
30 万再生&月収 58,000 円達成！ 

コンサル生スズキさんインタビュー書き起こし 
 

 

エンドウ（以下 E）：こんにちは、エンドウです。 

 

今回は私のコンサル生で 30万回再生の動画を作られた 

スズキさんにお忙しい中お時間を頂いて、 

インタビューに答えて頂く事になりました。 

 

スズキさん、こんにちは。 

今日はお忙しいところありがとうございます。 

 

 

スズキさん（以下 S）：いつもお世話になっております。 

 

 

E:そして、30万回おめでとうございます！ 

どんな気持ちでしょうか、30万回達成というのは？ 

 

 

S:自分でもびっくりしています、とても嬉しいです。 

 

 

E:素晴らしいですよね、伸びが凄いですね。 

 

これまでのスズキさんの努力が 

一気に爆発したという事を 

私はひしひしと感じています。 

 

ではお忙しいところ恐縮ですが、 

早速インタビューの方始めさせて頂きたいと思います。 

 

30万回というと本当にモンスター級になると思いますが、 

そんな人気動画を作るコツを 

おそらく読者さんも聞きたいと思うんですが、 



そのあたりを差し支えない程度で結構ですので、 

教えて頂けますか？ 

 

 

S:はい、YouTubeを始めたのが JOY アカデミー、 

エンドウさんにお世話になった頃なので、 

3ヶ月前くらいです。 

 

そのころは始めたばっかりで 1つも動画はなかったんですが、 

毎日コツコツ作りまして、 

エンドウさんから教えて頂いた事を愚直にやってきて 

3ヶ月目にしてこういう事になりました。 

 

 

E:ありがとうございます。 

 

とは言え 30万回という事、 

そしてスズキさんがこれだけ長く続けられてきていますので、 

スズキさん独自のノウハウみたいなものが 

おありなんじゃないですか？ 

いかがでしょうか。 

 

 

S:元は全部 JOY アカデミーのコンテンツで 

やらせて頂いてまして、 

人気のある動画を観てその動画を関連動画を載せた事によって 

爆発したようです。 

 

 

E:なるほど。 

人気の動画を関連動画に載せたというところで、 

何かスズキさんの方でエッセンスを加えたような所は 

ございますか？ 

 

 

S:リサーチする時に、探していたというよりは 

自分の好きな動画を観ていたらすごく再生回数が 

上がっていましたので、 



自分も面白いなと思っていた動画のもあって 

その動画を関連動画に載せたらいいな、と思って 

そのようにした所です。 

 

 

E:なるほど、ありがとうございます。 

 

そうすると日々リサーチをされていろんな動画を観ていく中で 

これはいいなと盛った所に上手く関連動画をセットできたという 

感じですかね。 

 

 

S:はい、そうです。 

 

 

E:ありがとうございます。 

 

スズキさんは主婦でいらっしゃいますよね。 

私の読者の方にも主婦の方や女性の方は 

多くいらっしゃるんですけれど、 

そういう方からご質問頂いて私がお返事させて頂くよりも 

スズキさんの方からメッセージを送って頂けたらと思うので、 

同じ主婦の方へのアドバイスを頂けますか？ 

 

 

S:はい、主婦をやっていて仕事もやっていたりすると、 

中々まとまった時間は取れないんですが、 

私の場合はアイロンをかけながらエンドウさんの音声を 

聞いたりしています。 

 

 

E:やっぱりそういう時間を 

効率的に使われていらっしゃるんですか？ 

 

 

S:はい、そうです。 

中々まとまった時間が取れませんので、 

時間が取れる時には動画を作成するという形ですかね。 



 

 

E:そういう時というのは 

集中されているんですか？ 

 

 

S:はい、集中している・・・つもりで作っています。 

 

 

E:ご家族の方のペースに引きずられる事も 

あるんじゃないですか？ 

 

 

S:そうですね、犬の散歩があったりとか、 

子供を車で迎えに行ったりとかで 

出来ない事も多々あります。 

 

 

E:じゃあそういう中でこうやって努力され継続されて 

花開いたという事なんですが、他の主婦の方でも 

出来ない事はないですよね？ 

 

 

S:それはもう全然、どんな方でもできると思います。 

 

 

E:そうですか、分かりました。 

 

集中する時のポイントも教えて頂けますか？ 

主婦ならではのポイントがあれば。 

 

 

S:リサーチを丁寧にして作るという事ですかね。 

 

 

E:まず動画を作る前のリサーチに重きをおいて、 

そこを外さないという事ですね。 

 



では最後に、主婦の方へ一言メッセージを 

頂いてよろしいでしょうか？ 

 

 

S:はい、お仕事があったりとか家の事が色々あって 

中々時間が取れないと思いますが、 

毎日少しずつでも進めていけば必ず成果が出ますので、 

頑張って頂きたいと思います。 

 

 

E:ありがとうございます。 

そうですよね、スズキさんはこの 1週間ぐらいで 

6万円近く稼いでいますもんね。 

 

 

S:はい、何かそのくらい行きました・・・ 

 

 

E:やっぱり続けてこられると成果は出ますよね。 

 

本当に主婦としてお忙しい中お時間頂いて、 

主婦の方や女性の方へのメッセージも頂き、 

本当にありがとうございました。 

 

 

S:こちらこそありがとうございました。 


